

Virtuelle Teilnahme via Zoom

Wir nutzen Zoom für unsere virtuellen Veranstaltungen im PROFI-Programm. Dies ist für Sie kostenlos.

Am Computer

- Der **Google Chrome-Browser** funktioniert am besten für Zoom
- Sie können problemlos über Ihren Browser am Meeting teilnehmen, ohne den Zoom-Client herunterzuladen.
Klicken Sie einfach auf die kleine Option: „Haben Sie Probleme mit dem Zoom Client? > **Mit Ihrem Browser anmelden**“
- Alternativ können Sie auch über den **Zoom-Client** teilnehmen; er bietet mehr Funktionalitäten und komfortable Nutzung. Sollten Sie sich zu dieser Option entscheiden, ist dies problemlos möglich.
Beim ersten Teilnehmen klicken Sie auf den Meeting-Link. Dann sehen Sie folgende Frage: „Haben Sie Zoom-Client installiert? > Jetzt herunterladen“; wenn Sie auf "Jetzt herunterladen" klicken, wird der Client automatisch heruntergeladen und Sie müssen ihn nur noch anklicken, um ihn zu starten. Bei allen weiteren Treffen über Zoom können Sie dann einfach auf den jeweiligen Zoom-Link klicken und "**Zoom Meetings öffnen**" auswählen.
- Wählen Sie sich per **Computer-Audio** ein.

Am Handy

- Wenn Sie ein Mobiltelefon verwenden, um am Meeting teilzunehmen, müssen Sie die kostenlose **Zoom-App** für Ihr Mobiltelefon herunterladen, bevor Sie beginnen. Dann können Sie ebenfalls über den Link starten; alternativ können Sie die Meeting ID und das Kennwort eingeben.
- "**An Audio teilnehmen**" und "**Anruf über Internet**" auswählen.

Virtual participation via Zoom

We use Zoom for our virtual events in the PROFI program. This is free of charge for you.

On your computer

- The Google Chrome browser works best for Zoom.
- You can easily join the meeting via your browser without downloading the Zoom client. Just click on the small option, "Having trouble with the Zoom client? > **Log in with your browser**" (Haben Sie Probleme mit dem Zoom Client? > **Mit Ihrem Browser anmelden**)
- Alternatively, you can also participate via the **Zoom client**; it offers more functionalities and convenient usage. If you decide to use this option, you can do so without any problems. The first time you join, click on the meeting link. Then you will see the following question: "Is Zoom client installed on your computer? > Download now" (Haben Sie Zoom-Client installiert? > Jetzt herunterladen); if you click on "Download now", the client will be downloaded automatically and you only have to click on it to start it. For all subsequent meetings via Zoom, you can then simply click on the relevant Zoom link and select "Open Zoom Meetings".
- Dial in via computer audio.

On a cell phone

- If you are using a cell phone to join the meeting, you will need to download the free **Zoom app** for your cell phone before you begin. Then you can also start via the link; alternatively, you can enter the meeting ID and password.
- Then click "Join Audio" (An Audio teilnehmen) and select "Call via Internet" (Anruf über Internet).